

Ramiro Valdés lance un appel à l'utilisation rationnelle de l'eau



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a lancé un appel à l'utilisation rationnelle de l'eau.

«L'histoire de Cuba est remplie d'exemples de choses faites avec succès à l'aide des ressources limitées et si nous voyons ces faits dans leur évolution, nous tirerons la bonne réponse: avec du travail et du dévouement, nous obtenons quoi que ce soit» a souligné Ramiro Valdés à la réunion de bilan du travail réalisé en 2015 par l'Institut National des Ressources Hydrauliques.

Ramiro Valdés a insisté sur l'amélioration de l'efficacité dans la distribution et emmagasinage des eaux.

Il a également mis l'accent sur le travail intégral auquel sont appelées les institutions liées à la sphère hydraulique. Sur ce point, il a appelé l'industrie nationale à

produire les moyens nécessaires pour colmater les fuites d'eau.

Le rapport présenté à cette réunion signale parmi les principaux problèmes du secteur, la qualité des services d'adduction d'eau potable et du tout à l'égout et l'usage rationnel et productif des eaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87079-ramiro-valdes-lance-un-appel-a-l'utilisation-rationnelle-de-leau>



Radio Habana Cuba